

Entregan viviendas a damnificados por paso de huracán Irma



La Habana, 18 mar (RHC) Un total de 88 viviendas fueron entregadas a la población del Consejo Popular Aguada de Moya, zona campesina ubicada en la central provincia cubana de Villa Clara y una de las más afectadas por el paso del huracán Irma.

Las viviendas, realizadas con el esfuerzo de trabajadores y campesinos del lugar, se suman a las trescientas siete familias beneficiadas anteriormente.

La presidenta de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños en esa provincia, Neysis Santos, significó que en esa comunidad y a consecuencia del paso del huracán se registraron 96 derrumbes totales de viviendas y en total recibieron afectaciones más de 4000, así como afirmó la voluntad de continuar atendiendo aquellos casos que están en vías de solución.

Significó que se ha realizado además un amplio plan de remodelación, limpieza y embellecimiento de esa comunidad, y fueron recuperadas bodegas, escuelas, consultorios médicos, entre otras instalaciones sociales.

La presidenta de la ANAP en Villa Clara apuntó que el Consejo de la Administración Municipal de Camajuaní otorgó subsidios por un millón 400 mil pesos a 38 familias con baja solvencia económica y el resto que lo necesitaba recibió créditos bancarios.

Mirtha González Peña, una sencilla y modesta trabajadora damnificada por el huracán, habló a nombre de los vecinos de la comunidad y agradeció cuanto se ha hecho por beneficiar a los más necesitados como ella, quien perdió su casa y recibió la ayuda para levantarla y hoy cuenta con su hogar.

Durante el acto fueron reconocidas empresas y organismos del municipio, así como un grupo de trabajadores y campesinos que brindaron su aporte durante los meses que se requirieron para la fabricación y reparación de las viviendas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/157785-entregan-viviendas-a-damnificados-por-paso-de-huracan-irma>



Radio Habana Cuba